
 

Тема очень тяжелая и серьезная, поэто-

му смотреть фильм нелегко. Интересно 

было узнать, как сложилась судьба заложников. 

…Тяжело, будто переживаешь все чувства и эмо-

ции этих людей, прошедших через  трагедию. 

Очень не хотелось бы оказаться на их месте… 

…Фильм даёт понять, насколько важно  

помнить подобные события и  

сделать всё, чтобы они  

не повторились… 

…Ведь это случилось совсем недавно… Как люди справ-

лялись с бедой, что они чувствовали, какой 

шрам теракт оставил после себя… 

…что чувствовали мамы, которые оказались 

за пределами школы, а их дети внутри?.. 

Даже верить не хочется, что такое можно 

пережить!!! 

… очень больно смотреть на женщин с маленькими 

детьми, на безвинных людей, которые из-за 

этих бандитов оказались перед лицом 

смерти. 

…было трудно удержаться от слёз. Ещё долгое время 

буду думать об этом ужасном дне, забы-

вать о нём, и о жертвах - нельзя!.. 
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